

Feierliches Gelöbnis am 13.11.1984

Rekruten legten das Gelöbnis ab

Münster (Eig. Meld.). 350 Rekruten legten gestern vormittag in der Lützow-Kaserne in Handorf das feierliche Gelöbnis auf die Verfassung der Bundesrepublik Deutschland ab. Die jungen Soldaten leisten zur Zeit ihren Grundwehrdienst ab beim Panzergrenadier-Bataillon 193, das diesmal auch die Gelöbnisfeier ausrichtete, sowie beim Panzerbataillon 194 und beim Panzerartillerie-Bataillon 195. Als Repräsentant der Stadt Münster nahm Bürgermeister Franz Reuter an der Veranstaltung teil, bei der auch das Herresmusikkorps 13 aus Münster mitwirkte. Er riet in seiner Ansprache den Rekruten, die Zeit der Ausbildung bei der Bundeswehr in positivem Sinne zu nutzen und sie nicht als „notwendiges Übel“ zu betrachten. Anschließend nahm der Bataillonskommandeur der „193er“, Oberstleutnant Unferfert, das Gelöbnis ab.

Auf dem Foto schreitet er mit Bürgermeister Reuter die Front der Rekruten ab.
Foto: Kleinicke

